

## L'IRO Mentor Club prend de la Hauteur



Ce club est unique en Romandie, sa vitrine est le Salon international des inventions de Genève, manifestation phare en Suisse depuis 45 ans. La prochaine édition en 2018 du 11 au 15 avril. Le 8 juin les membres du club ont quitté l'axe Berne – Genève pour venir visiter le Technopôle. Succès et grande satisfaction selon les avis des participants. La salle a 48 places et il y avait 56 personnes pour ce 5 à 7. Cette manifestation avait du sens car les inventeurs, les détenteurs de brevets et les créateurs d'entreprises sont constamment confrontés à de nouvelles situations et doivent faire appel à de multiples ressources.

Les exposés couvraient toutes les prestations du Technopôle. Stéphane Champod a brossé l'offre complète des services disponibles, en précisant, avec contentement, qu'il fallait passer à une nouvelle construction pour satisfaire les futures entreprises. Les présentations et conférences, programme piloté par Narcisse Niclass de invention.ch, se sont enchaînées à un rythme soutenu, selon la pratique du club. Grâce à la collaboration établie avec les Ecoles partenaires, HEIG-VD et cpnv ainsi que le Swiss Welding Institute SWI, les aspects techniques de ces nouvelles technologies au cœur de l'industrie 4.0 ont été bien abordées.

Les membres du club ont appris avec grand intérêt que l'impression 3D plus les conseils de Addipôle, leur permettaient de disposer à une seule adresse de l'ensemble des prestations souhaitées par un inventeur. Dès la conception et jusqu'à la production du prototype un créateur trouve son bonheur dans la chaîne des services et le suivi va aussi jusqu'à une aide marketing.

Les démonstrations dans les divers ateliers étaient en parfaite coordination avec les thèmes des conférences ce qui a été grandement apprécié. La partie réseautage n'était pas en reste et le buffet a répondu aux attentes même si 20 personnes sont venues sans s'inscrire. Les échanges ont été très riches, les photos sur la page facebook de l'IRO mentor club, invention109 vous en donnent un bon reflet. On voit que des discussions sont engagées et que l'esprit de découverte était bien présent.

Pour le comité du club le plaisir a été de constater qu'il était possible de réunir ses membres en un lieu décentré, surtout en belle saison. Des participants sont venus de Genève, Annecy, Lausanne, Montreux, Delémont, Neuchâtel, Bulle... Depuis Nierlet-les-Bois, nous avons roulé 55 minutes, ce qui n'est pas une expédition. Notre esprit helvétique, « Petit c'est magnifique » bloque souvent notre vision et nous peinons à quitter les grands axes. Cette réunion a été un excellent test pour montrer et prouver qu'il vaut la peine de se déplacer sur les chemins de traverse. Pour confirmation, le 5 à 7 est devenu un 5 à 9. Certes ce n'est pas une mesure scientifique du niveau de la réussite mais c'est significatif et illustratif.

A Sainte-Croix on y va et on s'y trouve bien.

